

生徒指導だより

第1号 R6.5.1 発行
市川市立第四中学校
生徒指導部

登下校時の服装について

衛生面と熱中症対策の観点から、期間を定めて、体操服・ハーフパンツ・ジャージでの登下校を認めています。

期間 **5月9日(木)** (体育祭練習開始日) ~ **9月末まで**

昨年度、この期間が終了したあと、制服を正しく着用できなくなった生徒が多くいました。涼しい日はジャージではなく制服で登校する、ポロシャツを着る、など普段から意識することが必要かもしれません。

大雨など悪天候の場合はこの期間以外でもご家庭の判断でジャージ登校をしても構いません。ただ、曇りや小雨の日などは制服での登校を意識させていただけるとありがたいです。ご協力よろしくお願いいたします。

SNSの使い方大丈夫ですか？ ~犯罪になる可能性がある行為~

○未成年に裸の写真を送らせる行為 ⇒ 児童ポルノ法違反

例) 友達に「裸の写真を送って」とLINEでお願いする。



○わいせつな画像を送る行為 ⇒ わいせつ物頒布罪 ⇒ ストーカー行為

例) 個人LINEやグループラインに卑猥な画像を送る。

これらは、即警察に相談するレベルの重大なことです。



被害にあったときの対応の仕方

⇒すぐに**大人**(保護者、先生、カウンセラー、警察など)に**相談**しましょう。

⇒**証拠の写真**を**スクリーンショット**で撮っておきましょう。

自分でやってしまったという人は、すぐ保護者や先生に相談しましょう。解決の方法を一緒に考えます。

保護者の皆様へお願い お子様のSNSの使い方を**定期的**に**確認**してあげてください。被害者にも加害者にもなる可能性があります。よろしくお願いいたします。

教育相談アンケートと教育相談週間

市川四中では年3回教育相談アンケートと教育相談を行っています。教育相談とは、昼休みや放課後に、担任の先生を中心に時間を設定し、**二者面談**をするものです。普段から気になっていることなどを先生方に相談するチャンスです。環境の変化、学習への不安、友人関係、進路について、最近楽しかったこと、成長したなど感じること。心配事や不安はもちろんですが、嬉しいこともお話できるとよいですね。

1回目のアンケートは今日、**教育相談週間は6月3日~10日**です。緊急でお話ししたいことがあれば、**相談週間を待たず**に相談しに来てください。**裏面には外部への相談先も載せています。**

校則検討委員会より~ペットボトルの持ち込みについて~

今年度も生徒会役員・評議委員・生活委員の代表3名ずつで組織する校則検討委員会を発足しました。早速、保健委員より「熱中症対策のため、ペットボトルでの水分補給を可にしてほしい」という要望がありました。保健委員と校則検討委員でそれぞれ課題やその対策を考えました。

課題としてあがったのは

取り違いが起こる **ゴミのポイ捨てが心配** **保冷できない** **結露で水浸しになる**
空容器で遊ぶ **登下校中の買い食いのハードルが下がる** などです。



これらの課題の対策をしながら要望を叶えるために、校則検討委員会は以下のように提案します。

現在 水筒を持参する。補充用にペットボトルを持ち込んでもよいが、移し替えて使用する。

⇒ **ペットボトルを持ち込む際は、必ず記名したケースに入れる。**

5/9(木)の体育祭練習開始日から上記のようにルールを変更し運用していきます。

特に、**ゴミのポイ捨て**や**空容器で遊ぶ**ことが見受けられるようですと、ルールを変えることができません。名前を書いたケースに入れることを徹底しましょう。

持ち物に記名をしてください

今年度も落し物がたくさん届いています。クラスと名前が書いてあれば、本人のところに戻ってきます(イニシャルでは届きません)。特に多い落とし物を紹介します。

○水筒 **○ネクタイ・リボン** **○ジャージ類** **○防寒具** **○筆記用具**

また、帰りに傘がなくなって困った経験がある生徒がいます。傘は自分のものを使います。無い場合は貸し出すことができる場合があるので、担任の先生に相談してください。

名前や目印を分かりやすくつけていると取違いや紛失の防止にもつながります。ご家庭でも今一度ご確認ください。

昼休みのボール遊びについて



○**近隣のお家にボールがはいってしまう**

すでに3件ありました。**ボールを高く上げることはやめましょう**。もし、月に3回もボールが家に飛んで来たら、非常に迷惑ですよね。周りの環境を考えて遊ぶようにしてください。

○**校庭にボールが置き去りにされてしまう**

すでに5個のサッカーボールが昼休み後も校庭に放置されていました。使用したボールは、**遊んだグループが責任を持ち元の場所に戻す**ことは当たり前のことですよね。これ以上続くようですと、貸し出しに制限や手続きが必要になってきます。お互いに声を掛け合い、当たり前のことを当たり前にできる環境を作っていきましょう。

交通安全について

交通事故が数多く発生しています。登下校中は以下の場所で特に注意が必要です。

○**読売新聞前** **横断歩道**のない場所を渡ることはやめましょう。

○**木下街道** 四中を出てすぐのところは**緑石の内側を1列**で歩きます。

また、自転車での事故がとても多いです。曲がる時の後方確認やヘルメットの着用をし、事故を防げるようにしましょう。

